Jornada Estado de Vida del Cristiano

Tras la positiva experiencia de años anteriores, ofrecemos de nuevo, dentro de lo que denominamos Encuentros FE CRISTIANA Y SERVICIO AL MUNDO, esta II JORNADA también de un único día. Será en esta ocasión el sábado 28 de marzo de 2009.

Mantendremos la sesión de intercambio "por el éxito obtenido" anteriormente ya que permite una mayor participación y diálogo entre los asistentes. La idea es que estas jornadas se asemejen más al esquema de seminario y se facilite el estudio y la profundización de los temas propuestos.

Comunicaciones

Aquellas personas que lo deseen pueden presentar una comunicación. Éstas deberán ser fundamentalmente **fruto de una reflexión** relacionada con los temas y autores de la Jornada y **orientadas a la iluminación teologal de la vida cotidiana**.

Deberán ser presentadas en un máximo de 7 folios, entregados también en soporte informático y, aquellas seleccionadas, podrán ser publicadas posteriormente.

NORMAS DE PRESENTACIÓN

- Plazo de presentación: viernes 20 de marzo.
- Tamaño: letra de 12 puntos Times New Roman, a espacio y medio, por una sola cara y con un máximo de 7 folios.
- Forma: Obligatoriamente en papel y en soporte informático (con formato Word).
- En el encabezado: ha de titularse cada comunicación con el nombre del autor a continuación.

Han de remitirse por correo postal, electrónico o en mano a las direcciones de la Fundación.

Programa

SÁBADO 28 DE MARZO 2009

10:00 Acogida y presentación

10:15 El estado del hombre:"Permaneced en mi amor" (Jn 15,9)- P. RICARDO ALDANA, GRANADA

DESCANSO

Unidad y separación en los estadosDÑA. JUDITH SACRISTÁN, MADRID

13:00 MESA REDONDA Los estados de vida Figuras

DESCANSO PARA COMER

16:30 La segunda separación de los estadosD. JUAN ÁLVAREZ, MADRID

DESCANSO

18:00 Sesión de Intercambio

DESCANSO

19:3° Sesión de MúsicaTRIO DIVERTIMENTO

Para aquellos que lo deseen se celebrará la Santa Misa a las 9:30 de la mañana en la capilla del mismo lugar.

Los Encuentros Fe Cristiana y Servicio al Mundo

Estos Encuentros, bajo la guía de algunos autores como Hans Urs von Balthasar, Adrienne von Speyr o Henri de Lubac, entre otros, quieren aportar luz a la vida del cristiano que está en medio del mundo con una tarea, más notable o más escondida, de servicio en la fe.

Están especialmente dirigidos a los laicos. Ellos desempeñan su misión en la frontera móvil entre la Iglesia y el mundo, con el convencimiento de que se puede vivir inmerso en las realidades y compromisos temporales de la vida cotidiana sin por ello estar más alejado de Jesucristo, que es el verdadero Corazón del Mundo, ni de la Iglesia.

La Fundación MAIOR se propone la tarea de colaborar en el descubrimiento de la Belleza divina de este mundo. Un acento en la contemplación cristiana se hace necesario, pues sólo ésta garantiza la visión de la última dignidad del mundo, junto con el discernimiento justo para intervenir fecundamente a favor de él. Ver el mundo en Dios y ver a Dios en el mundo -hallar a Dios en todas las cosas y todas en él, como dice la máxima de san Ignacio de Loyola- es ya posibilitar la acción, es ya el campo de la acción, porque sólo allí, en la intención salvífica de Dios, podemos dar fruto mundano para la cosecha de la vida eterna.